

Burundi : plus de 29.100 Sidéens prises en charge sous ARV

Source XinhuaLe nombre de personnes vivant avec le VIH/Sida (PVVIH) prises en charge sous ARV (Anti-Rétroviraux) au Burundi n'a cessé d'augmenter au cours des dix dernières années, a déclaré vendredi Jean Rirangira, secrétaire exécutif permanent du Conseil national de lutte contre le sida (CNLS). Le Dr Rirangira, qui évoquait la situation sanitaire en matière de la lutte contre le Sida au Burundi à la veille de la commémoration de la Journée mondiale du sida, célébrée le 1er décembre de chaque année, a précisé que le nombre de PVVIH sous ARV est passé de 600 en 2002 à 1.230 en 2003, à 18.129 en 2009 et 29.112 en 2013. Cependant, a souligné le médecin Rirangira, le VIH constitue toujours au Burundi un problème sérieux de santé publique malgré les efforts consentis pour s'attaquer frontalement à la pandémie. C'est la raison pour laquelle, a-t-il ajouté, il importe de garder et de renforcer l'engagement à relever le défi lancé au monde par le VIH/Sida.